

Deutsche Bildung zieht positive Bilanz der Invest in Stuttgart

Bildung als Kapitalanlage stößt auf großes Investoreninteresse. Erstmals präsentierte sich die Deutsche Bildung AG vom 15. bis 16. April dieses Jahres auf der Anlegermesse Invest in Stuttgart. Das seit 2007 am Markt aktive und auf Studienfinanzierung spezialisierte Unternehmen steht kurz vor der Emission einer weiteren Anleihe über 10 Millionen Euro.

Informationen dazu können Investoren auf der Landing-Page www.rentabel-sicher-sinnvoll.de abrufen. Mit dem Kapital erhalten ausgewählte Nachwuchssakademiker eine Studienfinanzierung, die sie erst mit Berufseintritt einkommensabhängig zurückzahlen.

„Unser Modell der einkommensabhängigen Studienfinanzierung, die mit einer inhaltlichen Förderung kombiniert wird, ist auf ein reges Anlegerinteresse gestoßen“, freut sich Ulf Becker, Vorstandsmitglied der Deutsche Bildung AG. „Viele Investoren sind auf der Suche nach einer rentablen, sicheren Anlage, die ihr bestehendes Portfolio sinnvoll ergänzt. Dabei sind viele Besucher auf der Invest in Stuttgart auf uns aufmerksam geworden und informierten sich direkt an unserem Stand über die bevorstehende Emission unserer zweiten Anleihe“, erklärt Becker.

„Wir haben sehr viele Gespräche geführt und freuen uns über das ausgesprochen positive Echo der Besucher“, ergänzt Anja Hofmann, Vorstandsmitglied der Deutsche Bildung AG. „Es ist deutlich geworden, dass Privatanleger zunehmend Kapitalanlagen suchen, die zukunftsgerichtet sind und etwas Positives bewirken. Man möchte Gutes tun und trotzdem eine angemessene Rendite erzielen. Beides ermöglichen wir mit unseren Studienfinanzierungen“, sagt Hofmann.

Die Bewerber für eine Deutsche Bildung Studienförderung durchlaufen einen mehrstufigen Auswahlprozess und werden von Beginn der Förderung bis zum Ende der Rückzahlung intensiv begleitet und unterstützt. Die Rückzahlung erfolgt als fester Anteil vom Einkommen über eine fest vereinbarte Dauer, sodass eine finanzielle Überlastung bei Beginn der Berufstätigkeit vermieden wird. Die durchschnittliche Vertragslaufzeit beträgt rund acht Jahre.

Die bereits emittierte erste Anleihe der Deutsche Bildung notiert an der Börse Düsseldorf im Freiverkehr und hat eine Restlaufzeit von etwa 7 Jahren. Der Kupon beträgt 5 Prozent.

Pressekontakt:

Lars Haugwitz
Telefon: 069 / 97 12 47 34
Fax: 069 / 97 12 47 20
E-Mail: Haugwitz@gfd-finanzkommunikation.de

Unternehmen

Deutsche Bildung AG
Weißfrauenstraße 12-16
60311 Frankfurt

Internet: www.deutsche-bildung.de/newsroom

Über Deutsche Bildung AG

Mit Deutsche Bildung Studienfonds investieren private und institutionelle Anleger in ausgewählte Nachwuchsakademiker aller Fachrichtungen. Die Studenten erhalten eine flexible Studienfinanzierung und werden mit dem Förderprogramm WissenPlus auf einen erfolgreichen Berufseinstieg vorbereitet. Die Rendite wird über die Rückzahlungen der Absolventen erzielt, die einen vereinbarten Anteil ihres Einkommens an den Studienfonds zurückzahlen.

Als Manager des Studienfonds ist die Deutsche Bildung AG für die Akquise des Kapitals, für die Auswahl und gezielte Förderung der Studenten und deren Rückzahlungen verantwortlich.

Investoren können die vom Studienfonds emittierte Anleihe zeichnen oder Kommanditanteile erwerben. Die Deutsche Bildung AG realisiert dieses Geschäftsmodell seit 2007. Seit 2016 wird das Investment in Bildung auch privaten Anlegern ermöglicht.